



## Primeras Planas

Escasean gasolinas ... y Cuba goza a Pemex  
Alistan semáforo para priorizar la búsqueda de desaparecidos  
Decepciona cumbre entre Trump y Putin  
EU enviará 4 mil marines más a Latinoamérica contra el narco  
Tras cumbre con Putin, ve Trump cerca un acuerdo sobre Ucrania  
Trump regresa a Putin a la escena mundial; "avances", no acuerdo para paz  
Cancelan contratos ligados a sobornos  
¡Explosión!  
¡Se avecina tormenta!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Plaza Tlaxcoaque, nueva zona para fumar marihuana

El Gobierno de la Ciudad de México determinó trasladar el área de consumo de marihuana de la Plaza de la Concepción, que a partir de hoy se ubicará en la Plaza Tlaxcoaque, también en el Centro Histórico. La semana pasada el jefe de la policía, **Pablo Vázquez Camacho**, dijo que la instalación de zonas de tolerancia cannábica no significa un riesgo de incremento de la inseguridad "porque no existe ninguna relación científicamente comprobable entre el consumo de drogas y la comisión de actos delictivos. Creemos en no criminalizar a los consumidores; sabemos que es un tema de salud pública y estamos a favor de la vida sana, pero también a favor de la autonomía y de la toma de decisiones de las personas". [La Jornada](#)

### Cae uno de los generadores de violencia en la CDMX

En un despliegue coordinado entre fuerzas federales capitalinas, las autoridades lograron la captura de un hombre de 30 años, señalado como uno de los principales generadores de violencia en la CDMX y el Estado de México. Elementos de la **SSC**, de la PDI de la FGJ CDMX, en coordinación con la SSPC, la Marina, la Defensa Nacional, la Guardia Nacional, la FGR y autoridades mexiquenses, ejecutaron una orden de aprehensión por el delito de homicidio calificado en la calle 12, en colonia San Pablo CTM, en la comunidad de Santiago Teyahualco, Edomex. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Razón](#) / [Uno Más Uno](#)

**Columna: Rozones:** Algo para destacar es la detención de **Dylan Samuel "N"**, alias **El Roto, El Gordo o El Gato**, un peligroso generador de violencia perteneciente al grupo **Los Malportados o Nuevo Imperio**, responsable de tráfico de drogas, asesinatos, robos y extorsiones en la CDMX y en los estados de Morelos, México y Guerrero. A sus 30 años de edad, **El Roto** está relacionado con cinco carpetas de investigación: una por feminicidio, otra por delitos contra la salud y tres por extorsión y asociación delictuosa, delincuencia organizada y narcomenudeo. Su aprehensión, en el municipio mexiquense de Santiago Teyahualco, fue posible gracias a una gran labor de coordinación entre elementos de la **SSPC**, a cargo de **Omar García Harfuch**, Policía de Investigación de la CDMX, Marina, Defensa, FGR, Guardia Nacional y corporaciones del Estado de México. [La Razón](#)

### Detienen a hombre por intento de fraude

Efectivos de la **SSC** detuvieron a un hombre que probablemente pretendía realizar movimientos bancarios con una credencial oficial apócrifa, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Los hechos ocurrieron en una sucursal bancaria ubicada en una plaza comercial, ubicada en las calles Bosque de Ciruelos y Bosque de Duraznos, en la colonia Bosque de las Lomas, de la alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)



### **Agrede a una mujer para robarle su auto en la ÁO**

Un sujeto fue detenido presuntamente agredir a una mujer y despojarla de su auto, en calles de la colonia Progreso Tizapán, alcaldía Álvaro Obregón, donde **policías** de la **SSC** lograron capturarlo en la esquina de las calles Chimal y Chacmol, en la colonia Unidad Independencia IMSS, en la alcaldía La Magdalena Contreras. En otro punto de la ciudad, derivado de los patrullajes de seguridad de la **SSC** detuvieron a un sujeto en posesión de posible droga y un arma de fuego, la detención se llevó a cabo sobre la carretera México-Xochimilco, en la colonia Belisario Domínguez. [La Prensa](#)

### **Incendio consume almacén de peluches**

Un almacén de plásticos, peluches, colchones, entre otros materiales y productos, ubicado en la calle Zapotla y calzada de La Viga, en la colonia Barrio Los Reyes, alcaldía Iztacalco, ardió en llamas. La intervención de los bomberos de las alcaldías Azcapotzalco, Iztapalapa, Iztacalco, Venustiano Carranza y Cuauhtémoc, así como del Plan Marina y de la Secretaría de Gestión Integral del agua (Segiagua) ayudó a que el incendio fuera controlado y no se expandiera a domicilios contiguos. Al sitio llegaron también elementos de la Guardia Nacional y de la Defensa, quienes en coordinación con la **policía capitalina** y Protección Civil reforzaron los acordonamientos. [La Prensa](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / [Reforma](#)

### **Llega operativo**

Un establecimiento denominado El Gato Calavera en la alcaldía Benito Juárez fue suspendido ayer por el Instituto de Verificación Administrativa (Invea). En la fotografía que acompaña la nota aparecen **policías**. [Reforma](#)

### **Desalojaron a 32 familias por explosión**

Siete personas lesionadas y 32 familias desalojadas fue el saldo de explosión por acumulación de gas en un edificio de tres niveles ubicado en la calle Edzná 42, en la colonia Independencia, en la alcaldía Benito Juárez. El edificio fue evacuado en su totalidad y se estableció un perímetro de seguridad de 150 metros, con apoyo de la **SSC** y personal del Agrupamiento Antimotines. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### **Gobierno adelantará labores de mantenimiento en la línea 2 del Metro**

El Gobierno de la CDMX adelantará los trabajos de mantenimiento anual en la línea 2 del Metro, luego del corto circuito que obligó a suspender el servicio en dicha ruta el pasado jueves. Al afirmar que “no hay una situación grave en la línea 2”, la titular del Ejecutivo local, Clara Brugada, sostuvo que los trabajos que se realizarán incluyen el mejoramiento del sistema de tracción y alimentación eléctrica, aislamiento de vías, red de prevención de incendios, iluminación en túneles e impermeabilización. El STC indicó que el servicio se reanudó media hora después, tiempo durante el cual la **SSC** apoyó en el traslado de pasajeros con camiones y camionetas pick up. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

### **Avalan sanciones contra abusos de los franeleros**

El pleno del Congreso de la Ciudad de México aprobó de forma unánime, con 53 votos, la reforma a la Ley de Cultura Cívica que establece infracciones especiales relacionadas con el uso indebido del espacio y la vía pública a fin de sancionar abusos de los franeleros, así como prevenir posibles actos delictivos. La ley prevé que corresponde a la **policía capitalina** presentar a los probables infractores al juzgado cívico, al que podrá detener en dos casos: cuando presencie la comisión de la infracción y cuando sea informado de la comisión después de que se hubiese realizado. [La Jornada](#) / [El Universal](#)

### Se salvan tres chavos de milagro

El pavimento de la calle Cañada, en la colonia Magdalena, se desplomó justo al paso de un automóvil en el que viajaban tres jóvenes, dejando el vehículo colgando al borde de una ladera, con las dos llantas del lado del copiloto suspendidas en el aire. A los pocos minutos arribaron **elementos de la SSC, sector Dinamo** para acordonar la zona e impedir el tránsito mientras una grúa retiraba el vehículo, el cual sólo sufrió daños menores. [Basta](#)

### Inserción Álvaro Obregón

En Álvaro Obregón triplicamos la capacidad de patrullaje con la adquisición de 125 nuevas patrullas: 110 patrullas tipo pick up, 15 camionetas pick up híbridas y 4 grúas de apoyo vial. [La Prensa](#)

## Sistema Penitenciario

### La Interpol busca a chino que huyó de prisión domiciliaria

La Interpol emitió ayer una ficha roja para la localización y captura de Zhi Dong Zhang, conocido en el mundo criminal como Brother Wang, BW, Pancho o Chino, luego de que el ciudadano chino escapara el pasado 11 de julio de una vivienda en la alcaldía Tlalpan, en la Ciudad de México, donde cumplía prisión domiciliaria. Zhang fue detenido en octubre de 2024. En esa ocasión, fue localizado en una residencia de Lomas de Santa Fe y trasladado al **Reclusorio Sur**. Las autoridades mexicanas y estadounidenses lo identifican como un operador estratégico en el suministro de precursores químicos para la producción de drogas sintéticas, actividad que lo vincularía directamente con el Cártel del Pacífico (CDP) el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG). [Excélsior](#)

## Justicia

### Encuentran cuerpo de Alma Elena

Después de siete días de búsqueda, las autoridades localizaron el cuerpo de Alma Elena Sánchez dentro de una construcción en Benito Juárez. En un comunicado, la Fiscalía General de Justicia informó que el hallazgo ocurrió en un inmueble asegurado por el Instituto de Verificación Administrativa (INVEA), ubicado en la colonia Narvarte Oriente, con apoyo de la Comisión de Búsqueda de Personas de la CDMX, en el lugar se detectó una zona de cemento de reciente colocación que no correspondía la obra. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



Imagen Destacada

**EXCELSIOR**  
EL PERIÓDICO DE LA CDMX NACIONAL

TAMBIÉN OPERABA EN EDOMEX

## Cae uno de los generadores de violencia en la CDMX



Foto: Especial

El sujeto, de 30 años, fue capturado en la calle 12, en la colonia San Pablo CTM, en la comunidad de Santiago Teyahualco.